

Yacoub Belkahla ceinture noire 1re dan

Le judoka de l'Espérance 1893 Mulhouse, 16 ans, vient de décrocher la ceinture noire 1re dan.



Il n'est pas toujours évident de remettre une ceinture noire 1re dan à son heureux récipiendaire. La section judo de l'Espérance 1893 Mulhouse a ainsi dû faire un peu de gymnastique jusqu'à trouver une date permettant de réunir tout le monde, les dirigeants, la famille et les amis, les partenaires d'entraînement et bien sûr le principal intéressé, Yacoub Belkahla. Ce dernier a finalement reçu sa ceinture noire 1redan le vendredi 20 novembre. À 16 ans, Yacoub Belkahla est un compétiteur aguerri, ce qui ne l'a pas empêché de présenter les examens techniques katas et environnement sportif et de les obtenir dès la première présentation. Il a reçu sa ceinture noire des mains du directeur technique de l'Espérance 1893 Mulhouse, Hugues Loux, en présence notamment de différents membres du comité du club, Marcel Antz, entraîneur, Nathalie Schuler, secrétaire général de la section, Auguste Fernandez, entraîneur de la section loisir.